

## Rifo Darma Saputra Berikan Bantuan Bibit buah di Surau Baru Muaro Paneh

Adi Kampai - [SUMBAR.PELITA.WEB.ID](http://SUMBAR.PELITA.WEB.ID)

Oct 23, 2022 - 11:52



Padang -- Sabtu (23/10/22), Rifo Darma Saputra, SH., MM, Ketua Yayasan Amal Alsaba kembali melaksanakan kegiatan sosial di Kabupaten Solok, Sumatera Barat.

Program dengan tema Berbagi Bibit Buah ke Masjid adalah kelanjutan dari Program Satu Juta Sajadah bekerja sama dengan Yayasan Amal Alsaba Indonesia yang sebelumnya juga dilaksanakan di berbagai Kabupaten/Kota di Sumatera Barat. Kali ini, puluhan bibit buah ini diberikan ke Surau Baru Nagari Muaro Paneh, Solok yang nantinya akan ditanam oleh pengurus surau untuk di halaman sekitar surau.

“Tujuan pemberian sekitar 30 bibit buah ke surau-surau ini adalah bentuk

kepedulian saya bersama dengan Tim Satu Juta Sajadah sebagai langkah awal untuk memakmurkan dan menghijaukan masjid,” jelas Rifo.

Rifo menambahkan bahwa dengan adanya pemberian bibit buah ini diharapkan surau-surau yang ada di Sumatera Barat menjadi lebih sejuk dan hijau serta ketika sudah berbuah nanti bisa dinikmati oleh jamaah dan pengurus masjid.

Kegiatan berbagi bibit buah disambut baik oleh masyarakat Kabupaten Solok. Menurut Wali Nagari Muaro Paneh, Feri Efendi mengucapkan terima kasih atas kegiatan-kegiatan sosial yang dilakukan. Ia berharap ini bisa menjadi motivasi bagi jamaah untuk kian memakmurkan masjid. “Kita sangat menyambut baik program berbagi bibit buah yang diinisiasi oleh Pak Rifo melalui program satu juta sajadah, semoga buahnya nanti bisa dinikmati oleh masyarakat dan pengurus,” ungkap Feri.

Ia juga berharap ke depannya lebih banyak lagi kegiatan sosial seperti ini yang sangat membantu masyarakat, khususnya di Kabupaten Solok dan Sumatera Barat umumnya.

Seperti yang sudah diketahui, pada tahun 2021, Rifo yang juga Ketua Umum Forum Komunikasi Artis Minangkabau Indonesia (FORKAMI) periode 2022-2025 sudah melaksanakan Gerakan Satu Juta Sajadah yang dibagikan kepada masjid-masjid dan da'i-da'i yang ada di Sumbar, salah satunya di Pasaman Barat.

Munculnya Gerakan memakmurkan masjid ini, bermula dari keprihatinan Rifo terhadap kondisi rumah-rumah ibadah di sejumlah daerah pelosok di Sumbar. Dia menemukan banyak sajadah-sajadah yang bisa dikatakan tidak layak pakai.

Selain itu, pada tahun 2021 Rifo bersama tim Satu Juta Sajadah juga telah menyerahkan bantuan satu unit mobil ambulans kepada Kolaborasi Aksi Kemanusiaan Pasaman Barat (KKPB). Di samping giat dalam aksi sosial, Rifo yang juga pengurus Yayasan Amal Alsaba Indonesia juga berfokus pada masalah gizi buruk yang dialami oleh anak-anak Indonesia.

“Salah satu visi yayasan ini adalah menjadikan Indonesia bebas dari penyakit stunting,” terangnya.

Untuk menjalankan visi tersebut, Yayasan Amal Alsaba Indonesia memberikan bantuan kemanusiaan berupa pengobatan, vitamin dan makanan bergizi ke pelosok tanah air yang memiliki tingkat stunting tinggi.

Di samping gizi buruk, Rifo juga menjelaskan beberapa program bantuan yang dilakukan oleh Yayasan Amal Alsaba Indonesia beserta tim satu juta sajadah seperti santunan edukasi untuk kaum dhuafa dan anak yatim, bantuan sunat massal, bantuan beras dan makanan untuk kaum dhuafa dan yatim piatu serta bantuan perbaikan fasilitas umum untuk daerah terisolir.

“Inilah bentuk kepedulian kita kepada saudara-saudara kita yang membutuhkan. Saya berharap apa yang kita lakukan dirasakan manfaatnya bagi masyarakat luas,” ujar Rifo. (\*\*\*)